

Lorenz Hirni - keyboards

François Cuvit - drums

Stefan Husi - bass

Michel Koch - guitar



Peter Urfer - vocals

Atlantis Airport, Pavillonweg 9, 3012 Bern, 031/24 15 61

Kontakt:

ATLANTIS AIRPORT

Atlantis, 11 000 v. Chr.: Bewohner, die durch abweichendes Verhalten auffallen (unter anderem mit der immer wiederkehrenden Frage «In welchem Film sind wir?»), sind der Obrigkeit ein Dorn im Auge. Man legt ihnen nahe, den Kontinent zu verlassen. Vier von ihnen – drei Musiker und ein Sänger – treffen sich auf ATLANTIS AIRPORT und beschliessen, die Reise gemeinsam zu unternehmen. Pilot des Raumschiffes ist Magic Dick of Atlantis, mit einer Million Flugstunden der erfahrenste Kapitän der Galaxis. Das seltsame Gebaren seiner Fluggäste bringt ihn allerdings arg durcheinander: Sein Hirnschrittmacher setzt aus, und bevor er sich in einen pyramidenförmigen Chicken Burger verwandelt, unterläuft ihm ein folgenschwerer Navigationsfehler. ATLANTIS AIRPORT, so nennt sich das Passagierquartett mittlerweile, landen auf Sirius. Man muss die Feste feiern, wo man hinfällt. Unverzüglich steuern die Reisenden auf die Bar des MARS HOTEL zu, um ihren Exodus zu feiern. Alle Musiker des Planeten strömen neugierig ins Lokal, begrüßen die Neuankömmlinge und schleppen das nötige Material für eine INTERSTELLARE JAMSESSION an. Barmaid DOLLY BJ ist ausser sich vor Freude und schenkt die Space-Cocktails umsonst aus. SERIOUS SIRIUS NETWORKS überträgt LIVE den Untergang von ATLANTIS, und die Party gerät endlich ausser Kontrolle. Zu später Stunde gesellt sich DER FÜNFTE MANN dazu. Er hat soeben den MASTER OF THE GAME mit einem schmutzigen Witz ins Jenseits (welches?) befördert und kennt nun als einziger DAS GEHEIMNIS. Man beschliesst es gemeinsam in MUSIK und SPASS zu verwandeln. Noch in der selben Nacht absolvieren ATLANTIS AIRPORT eine Tournee durch die 100 wichtigsten Kontrollzentren auf Sirius. Auf dem Rückflug schiebt ein übermüdeter Roadie irrtümlicherweise die Diskette eines Karate-Videospiels in den automatischen Piloten. ATLANTIS AIRPORT landen auf der Erde und knüpfen erste Kontakte. Ein spannendes Abenteuer beginnt